

S04 stellt eigenes FIFA Pro Team vor

Rund einen Monat nach dem Schritt in die Welt des digitalen Sports gehen die Knappen nun den nächsten Schritt: Im Rahmen der Mitgliederversammlung hat der FC Schalke 04 sein professionelles FIFA Team vorgestellt.



Team-Chef Joshua Begehr ist ein ehemaliger FIFA-Weltmeister und mehrfacher Europameister. Zur Weiterentwicklung des Projekts bringt er zwei vielversprechende Talente in den Verein: ab sofort spielt der sechsfache deutsche und österreichische Meister Mario Viska für Königsblau. Auch Cihan Yasarlan, der bereits während seines ersten Jahres diverse Titel als FIFA Pro Spieler einfahren konnte, wird das Team ab sofort selbst unterstützen.

Begehr ist begeistert über das neue FIFA-Projekt: „Die Möglichkeit zu bekommen, ein Projekt in dieser Größenordnung gemeinsam mit dem FC Schalke 04 zu realisieren, ist für mich ein Traum, der wahr wird. Die Leidenschaft für den Sport und Fußball ist etwas, das wir teilen. Unser Ziel ist es, eine starke Gemeinschaft zu entwickeln, die den FIFA Esport auf ein ganz neues Level bringt. Der FC Schalke 04 ist dafür der perfekte Partner.“

Tim Reichert, Leiter Esport, hat große Ziele für die Abteilung: „Vor einem Monat haben wir unser Engagement im Esport begonnen. Heute gehen wir mit unserem FIFA-Team einen Schritt weiter. FIFA eröffnet uns neue Möglichkeiten, mit der deutschen Esport-Szene weiter in Kontakt zu kommen. Auch deshalb hoffen wir, auf die breite Unterstützung der Fans des S04. Wir werden proaktiv regelmäßig Veranstaltungen wie boot-camps und meet&greets mit unseren Spielern anbieten. Unser langfristiges Ziel wird es sein, einen neuen Standard für die öffentliche Wahrnehmung des Esports zu schaffen.“

Tags: [Esport](#)

© 2016 Offizielle Website des FC Gelsenkirchen-Schalke 04 e.V.